



La fiesta de la democracia: sin presiones



Bélgica Arizmendy Carilao

Ingeniera en Recursos Humanos

Cuando nos referimos a democracia, se nos viene a la cabeza, fraternidad, libertad, equidad, participación ciudadana, entre otros elementos fundamentales de vivir en comunidad, ¿Qué es democracia? podemos definir esta palabra como: “uno de los sistemas políticos más reconocidos y valorados, donde el poder reside en la ciudadanía, quien lo ejerce a través del voto en las elecciones, expresando su opinión”. Su importancia radica en varios aspectos fundamentales que promueven la estabilidad y el desarrollo de las sociedades.

De acuerdo a lo anterior, la palabra democracia significa gobierno del pueblo, y es lo que estamos viviendo este fin de semana, así es... ¡dos días de votación! Permitiendo la participación activa de cada uno de nosotros en la toma de decisiones políticas, porque es un sistema dinámico que evoluciona constantemente para adaptarse a las necesidades de la sociedad. Y es aquí donde podemos observar los principios clave que aseguran su funcionamiento y desarrollo: Soberanía popular, que se refiere que

el poder supremo reside en la ciudadanía, que lo ejerce directamente o a través de representantes elegidos. Elecciones libres y justas, los ciudadanos tienen el derecho de elegir a sus representantes mediante procesos electorales transparentes y competitivos. Innovación y progreso, la diversidad de ideas y opiniones se valora y se fomenta. Esto crea un espacio propicio para la innovación y el progreso, ya que se alienta a las personas a pensar de manera crítica y creativa. Como resultado, las sociedades democráticas tienden a ser más dinámicas y adaptables a los cambios.

Creo realmente que la democracia es fundamental para construir sociedades justas, libres y prósperas. Su importancia radica no solo en la participación y representación, sino también en la promoción de valores universales que son esenciales para el bienestar de cada una de las personas que componemos la sociedad.

Aportar en este tipo de temas es de real importancia, y más aún cuando se realiza con respeto y con ganas de contribuir, hoy vivimos un proceso que es de real importancia, la elección de quienes nos representarán comunal y regionalmente, y espero de todo corazón que nuestros representantes, sean nacidos y criados en esta inhóspita tierra patagónica, hijos de la educación pública, porque hay algo muy importante, el discurso es verdadero y las mejoras son más reales si lo hemos vivido.

Este hermoso proceso lo defino como la fiesta de la democracia, porque eso es, hoy me siento plena, hoy siento que mi elección fue desde la libertad y apostando a la “Unidad Regional por el Progreso de Magallanes”.

“Estas no son cosas que me han contado, son situaciones y personas que conocí”.